

Orthopédie

PROTEOR FAIT L'ACQUISITION DE LA SOCIÉTÉ ABILITY DYNAMICS LLC. Proteor, leader français de l'orthopédie externe sur mesure, fondée il y a 105 ans et dont le siège est situé à Dijon, poursuit sa croissance en faisant l'acquisition de la société Ability Dynamics, créée en 2011 et située à Tempe, en Arizona, concepteur et fabricant américain du pied prothétique en composite de verre de la marque RUSH. Cette transaction offre à Proteor une opportunité unique de constituer une équipe commerciale dédiée au marché nord-américain en augmentant ses ventes et enrichissant sa gamme de produits ortho-prothétiques avec le concept sans équivalent du pied en composite de verre, développés selon un concept unique par des ingénieurs de l'industrie aérospatiale. Ce dernier complète et renforce la gamme des produits Proteor en France et dans le monde. De son côté, Proteor apporte aux pieds dynamiques RUSH son expérience et son réseau international pour conforter et accroître leur diffusion. Les deux sociétés partagent une vocation et une mission communes qui sont d'accroître l'autonomie et le bien-être des patients utilisateurs en leur proposant des solutions innovantes alliant performance, esthétique et confort, à des coûts maîtrisés et responsables.